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中船重工集团公司董事长胡问鸣一行莅临华渝电气调研

 4月7日，中船重工集团公司董事长、党组书记胡问鸣莅临公司调研，副总经理邵开文，办公厅、规划发展部等有关
部门领导，以及重庆船舶工业公司领导陪同调研。公司全体领导班子参加了调研座谈会。

 胡问鸣董事长一行实地调研了生产管理处一车间、挠性陀螺超净厂房、三车间总体调试班、501厂房、平江公司等
。在光纤陀螺生产车间，胡问鸣董事长参观了光纤陀螺及其应用系统，他拿起一个光纤环，详细询问了环的长度，并
就光纤的绕环工艺，光纤供货商提供光纤质量的一致性、可靠性等问题与工作人员进行了交流，当听到公司的光纤陀
螺产品已应用于惯性导航、姿态测量、轨道检测、煤矿测量等领域时，胡问鸣董事长给予了赞许；在平江生产车间，
胡问鸣董事长关心询问了汽车燃油泵及总成的用途、单价、销量等情况。

 随后，胡问鸣董事长一行来到公司鱼嘴新厂区，在参观新厂房后，与公司领导班子座谈进行了座谈。公司董事长刘
忠代表公司，从“企业发展概况、生产经营发展总体情况、未来发展十年规划”三方面作了专题汇报，并表示在中船
重工的领导和支持下，华渝电气将以更加昂扬的斗志和务实的作风，群策群力、开拓进取，为建设一流船舶企业贡献
自己最大力量。

 胡问鸣董事长在认真听取公司发展情况汇报后指出，华渝电气的经济总量保持上升势头，稳步增长，正走上一条新
开拓的民品发展道路上，有一定的自主研发能力，非常值得肯定。但企业要继续发展，还有许多工作要做，特别是人
才队伍建设，一定要结合自身实际，大力培养并用好企业急需人才。

 他强调，现在是一个新技术淘汰老产业的时代，是一个靠创新垄断的时代，是一个靠人才支撑发展的时代，新常态
下民品做产业化，一定要有对市场未来的前瞻性，要调研市场发展空间，分析定位，了解自己与同行的差距。同时，
企业要舍得割舍，舍得及时剥去不良资源，这样才能集中力量打造有发展前景的优势产业，掌握核心技术，形成市场
优势。最后希望华渝电气加强人才队伍建设、强化技术创新、优化投资环境、加强资本运作，保持持续发展势头。
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